



ボーイスカウト横浜第99団 団通信

# みづき広場のたより

「ともにスカウトを育てる活動」をつくろう！

■1976年4月1日 発団

■Vol.62

■2025年12月発行

富士山麓で開催した夏の村は仲間と協力して積極的に行動する成長が見られました。この秋は地域イベントや奉仕に参加して、自分が今できることを考えて精一杯取り組んだ結果、地域や社会に貢献して夏から更に自信に満ちた姿を見せてくれました。

## 活動報告

## RESULTS

### ■ 愛と感謝の心を育む奉仕活動 8.19

肢体不自由者が通所する訪問の家朋に慰問しました。今年は初参加のスカウト・保護者多く、車椅子やベッドをメンテナンスしたり、浴室や庭園を一生懸命に清掃しました。



奉仕後は施設から三浦産スイカをごちそうになり、働いた後の喉が潤いました。

### ■ 酷暑でも99団は広場に揃って大賑わい 9.7

毎年9月上旬に団全員が集い、私達が住む街をきれいにするため、市民の森周辺や環状4号線沿道をごみ拾いしました。広場に戻って、スカウトと大人が4チームに分かれて水風船リレー。今年は持っただけで風船が割れるハプニング続出で広場は笑いに包まれました。



最後は久々に流し素麺大会。口いっぱい頬張るスカウト、なかなか麺をつかめないスカウトもいましたが、初体験のスカウトもたくさんお腹も心も満たされました。

今回、大勢のお父さんに活動90分前に集合していただき、流し素麺の竹割やノミ削りで活動をサポートいただきました。ありがとうございました。

### CS BVS 仲間と協力して挑戦しよう！ 9.28

カブ隊は厚木の防災センターに行きました。放水訓練や地震体験、公衆電話から消防車を要請したり、緊急時に行動できるように訓練しました。



ビーバー隊は舞岡公園で近隣友好団と合同活動。4ヶ団が混成チームになって運動会。3チーム対抗で綱引き、玉入れ、段ボールのキャタピラレースで競い合いました。

### ■ 秋を満喫する自然体験あそび 10.19

地域の子供たちにボーイスカウトの活動を体験していただくイベントをみづき広場で開催しました。

ローバー隊企画のアイスブレイクゲームや落葉・枝のペイント、ツイストパン、玉入れ、段ボールリレー、宝探しを楽しんでいただきました。



### RS BS ドリンク7千杯を走者に提供 10.26

2万人のランナーが参加する第10回横浜マラソンにスカウト・指導者5名が奉仕しました。三渓園の高速道路に設置された第14給水所でドリンク624㍑を提供。走者へ声援も送って大会をサポートしました。



### BS 日本一めざすも花咲かず 11.9

みなと地区ラリー「ChallengeLAND2025」を舞岡公園で開催しました。カブ・ビーバー隊のポケモントレーナーは雨予報のため中止。ボーイ隊の日本一チャレンジ5競技に21班が挑戦しました。

7月から事前トレーニングで日本一位の暫定記録を出したため上位入賞を期待しましたが、中学の試験期間と重なり、他団と混成班で挑戦するも、思うような成績とはなりませんでした。それでも他団のスカウト仲間もできたようで、再会を約束していました。



## お知らせ

## INFORMATION

### ◆地域イベントご協力ありがとうございました

9.21 上郷地区センター祭

11.15 キラキラフェスタ

» 焼きそば、たません、マシュマロ焼



10.5 赤い羽根共同募金 募金額¥24,419

## 団行事・地域イベント情報

## EVENTS

12/14 ウィンターフェスタ(野七里ケアプラザ)

2026/1/11 旗揚式・入団式(みづき広場)

4/5 上進式(みづき広場)

